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Anhörung zu einer möglichen Exmatrikulation 
nach § 65 Absatz (4) Hessisches Hochschulgesetz







Guten Tag [Vorname Nachname],

nach den uns vorliegenden Unterlagen haben wir festgestellt, dass Sie in den vergangenen zwei Jahren keine in der Prüfungs- oder Studienordnung vorgesehenen Leistungsnachweise erbracht haben.

Nach § 65 Absatz (4) des Hessischen Hochschulgesetzes können Sie deshalb exmatrikuliert werden.

Bevor ich hier weiter tätig werde, möchte ich Ihnen Gelegenheit zur Stellungnahme und der Einreichung aussagekräftiger Nachweise (in deutscher oder englischer Sprache) 

bis zum 

[Datum]

geben.

Sollten Sie von der Möglichkeit Gebrauch machen, sich zum Ende des [Semester] selbst zu exmatrikulieren, teilen Sie uns dieses bitte schriftlich mit.

Für Rückfragen stehe ich gerne zur Verfügung.

Mit freundlichen Grüßen
Im Auftrag:



Prüfungsmanager*in
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Hearing on a possible de-registration 
according to § 65 paragraph (4) Hessian Higher Education Act






Dear [First name Last name],

according to our documents, we have determined that you have not completed any certificates of academic achievements required by the examination or study regulations in the past two years.

Based on Section 65 paragraph (4) of the Hessian Higher Education Act you could therefore be de-registered.

Before I take any further action, I would like to give you the opportunity to comment on the situation and provide relevant evidence (in German or English).

by the

[Date]


If you would like to de-register yourself at the end of the [Semester], please let us know in writing.

Please do not hesitate to contact me if you have any questions.


With kind regards
On behalf of:



Examination's Administrator
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